

Projektbericht

ViaMUN - Schulungstag

Am 8. November 2014 fand der ViaMUN Schulungstag statt. Geplant war ein ganztägiges Programm für etwa 35 Teilnehmer bestehend aus einem Referat über die Vereinten Nationen, Programmteilen zu MUNs sowie einer kleinen Simulation. Eine Woche vor der Veranstaltung hatten sich 29 Teilnehmer angemeldet. Das Programm sollte von einem gemeinsamen Besuch einer Bowlingbahn abgerundet werden. Aufgrund des Streiks der Gewerkschaft Deutscher Lokführer sahen sich viele angemeldete Teilnehmer einer großen Unsicherheit hinsichtlich der Frage, ob sie an dem Tag nach Hause kommen könnten gegenüber. Die Verschiebung des Schulungstages um eine Woche wurde erwogen, jedoch hätten in dem Fall noch mehr Leute absagen müssen.

Am 8. November fand der Schulungstag dann mit 10 Teilnehmern und in verkürzter Form statt. Unter der Teilnehmern waren 5 „alte“ ViaMUN-Mitglieder. Die zweite Hälfte bestand aus Interessierten, von denen sich im Laufe des Tages auch einige zum Vereinsbeitritt entschieden. Das Programm wurde dahingehend gekürzt, dass nur das Referat zu den Vereinten Nationen gehalten wurde. Im Anschluss tauschten sich die Teilnehmer über Ideen zu künftigen Veranstaltungen aus. So wurden die Interessierten auch praktisch mit der Arbeit der Initiative bekannt und konnten gleich eigene Ideen einbringen. Auf Basis eines breiten Konsens wurde das Bowling abgesagt. Trotz der Programmänderung und der geringen Teilnehmerzahl war der Workshop für die Teilnehmer, eine gute Gelegenheit, sich kennenzulernen und so die Grundlage für eine gute Zusammenarbeit in der Organisation künftiger Veranstaltungen zu legen.

Gelder der Studierendenschaft wurden für Druckkosten der in der Planung vorgesehenen Simulation sowie für die Verpflegung mit Pizza verwendet.